ZU	TO	Ρ.	_	_			_	_	_	_	
	\cdot		•	•	•	•	•	•	•	•	

Mainz, 23.01.2014

Anfrage 1572/2010 zur Sitzung Stadtrat am 01.09.2010

Kostencontrolling beim Staatstheater Mainz (ödp/Freie Wähler)

Die Stadt Mainz finanziert das Staatstheater Mainz jährlich mit über 11 Millionen Euro. Da dieser Punkt immer wieder Gegenstand der Spardiskussion in der Landeshauptstadt ist, sollte diese Ausgabe kritisch hinterfragt werden.

Wir fragen daher an:

- 1. Wer überprüft die Mittelverwendung? Findet ein Controlling im Staatstheater Mainz statt?
- 2. Können die Stadtratsfraktionen in die unter 1. genannten Verwendungsnachweise Einsicht nehmen. Wenn nein, warum nicht?
- 3. Sind der Verwaltung Maßnahmen bekannt, die das Staatstheater zu ergreifen beabsichtigt, um den Deckel in Zukunft einzuhalten? Sind hier auch Einsparungen im Personalbereich vorgesehen?
- 4. Welche genauen Planungen gibt es hinsichtlich der Erneuerung der Obermaschinerie des Kleinen Hauses?
- 5. Gibt es Hinweise und Vorgaben der ADD bezüglich des Zuschusses für das kommende Jahr?

Dr. Claudius Moseler Fraktionsvorsitzender